
 

 

 

 

Interpellanza al Municipio 

 

 

Nuovi viali alberati 

 

Stimato Sindaco, Egregi Municipali, 

il Fondo svizzero per il paesaggio (Fsp) ha deciso di prolungare nel 2009 la campagna condotta 

negli ultimi tre anni a favore di nuovi viali alberati (www.allee.ch). La speranza è soprattutto quella 

di poter incentivare il lancio di qualche progetto anche in Ticino, dove finora non è sorta alcuna 

iniziativa del genere. 

Da notare che il Fsp si fa carico del 75% dei costi per l’acquisto, la messa a dimora, la protezione e 

le prime cure agli alberi durante i primi tre anni. Per ciascuna pianta, il Fondo contribuisce con una 

somma che va da un minimo di 100 a un massimo di 500 franchi. 

 

Questa particolare e vantaggiosa offerta si inserisce oltretutto in un momento di crisi nel quale si 

dovrebbe favorire al massimo gli interventi pubblici a beneficio della popolazione in ottica 

anticiclica. 

 

Riallacciandoci alla figura citata dal presidente del consiglio comunale durante il discorso di 

apertura della presente legislatura (“L’uomo che piantava gli alberi” di Jean Giono) ci permettiamo 

quindi di attirare l’attenzione del Municipio e chiedere se ritiene opportuno approfittare dell’offerta 

per realizzare un viale alberato, ad esempio in via Turconi o in via Lavizzari, o in uno dei Quartieri 

della Nuova Mendrisio. 

 

La nostra richiesta è la seguente: 

-Esistono già dei progetti per viali alberati in Mendrisio che potrebbero usufruire dei finanziamenti 

del Fsp? 

-Il Municipio ritiene di chiedere questo aiuto per la realizzazione di un viale alberato? 

 

Ringraziandovi per l’attenzione e sperando nell’accoglienza positiva della proposta nell’interesse 

della città ed in attesa della relativa risposta, inviamo cordiali saluti. 

 

Claudia Crivelli Barella 

Romano Mastrobattista 

 

 

 

 

          

 


